

# CHRONIQUE — ANNOUNCEMENTS

## CONGRÈS ANNUEL — ANNUAL CONGRESS

L'Association canadienne de Philosophie tiendra son huitième congrès annuel du 9 au 11 juin (inclusivement), à l'Université King's College de Halifax, Nouvelle-Ecosse. Les membres recevront en temps voulu le programme détaillé et la formule d'enregistrement.

Quiconque n'est pas encore membre de l'Association mais désirerait participer au congrès n'a qu'à faire la demande d'une formule d'adhésion auprès du Secrétaire, le Professeur N. J. Brown (Département de philosophie, Memorial University, Saint-Jean, Terre-Neuve) Tout professeur de philosophie peut devenir membre ordinaire de l'Association; toute personne intéressée aux buts de l'Association peut devenir membre associé à condition d'être présentée par un membre ordinaire. La cotisation annuelle est de \$6 et comprend l'abonnement à *Dialogue*. Les étudiants inscrits à plein temps en philosophie sont admis comme membres-étudiants au taux réduit de \$4.

The Eighth Annual Congress of the Canadian Philosophical Association will take place from June 9th to June 11th inclusive. It will be held at the University of King's College, Halifax, Nova Scotia. Particulars of the programme and registration forms will be sent to members in due course.

Anyone who wishes to attend the Congress but who is not yet a member of the Association is invited to write to the Secretary, Professor N. J. Brown, Department of Philosophy, Memorial University, St John's, Newfoundland, who will send application forms. Ordinary membership is open to all teachers of philosophy; associate membership to any interested person who is proposed by an ordinary member. The annual membership fee is \$6, which includes a subscription to *Dialogue*. Student membership is available to full-time philosophy students at a reduced rate (\$4).

## PHILOSOPHIE — UNIVERSITÉ DE SHERBROOKE

Le département de philosophie de la Faculté des Arts de l'Université de Sherbrooke vient de former un comité de traduction des Commentaires sur les textes d'Aristote de saint Thomas d'Aquin. Le but

## ANNOUNCEMENTS

poursuivi par ce comité est de permettre une plus grande diffusion de la pensée de saint Thomas dans les mots mêmes de celui-ci. Le comité se compose de membres du département de philosophie et de plusieurs professeurs de philosophie de diverses institutions du Québec.

La traduction des textes suivants a déjà été commencée: le *Peri Hermeneias*; les *Analytiques Postérieurs*; les *Physiques*; le *De Anima*; les *Métaphysiques*; les *Ethiques*; les *Politiques*. Plusieurs parties de ces textes sont disponibles, à l'état d'ébauche, au secrétariat de la Faculté des Arts.